

Stocamine Wittelsheim Les militants d'Extinction Rebellion évacués par les gendarmes

A.C - V.V. - Aujourd'hui à 16:35 | mis à jour aujourd'hui à 20:54 - Temps de lecture : 1 min [1](#) |



01 / 02

L'évacuation des activités anti-Stocamine par les gendarmes ce lundi. Photo Vincent Voegtlin



02 / 02

Des manifestant d'Extinction Rébellion se sont attachés avec des "netlocker" le 27 avril dernier aux abords de Stocamine, à Wittelsheim. Photo Vincent Voegtlin

-
-

Le préfet du Haut-Rhin a ordonné ce lundi l'évacuation des [militants d'Extinction Rebellion](#) qui s'étaient accrochés depuis la semaine dernière aux grilles d'un bâtiment proche du site de Stocamine.

Entre 16 h 30 et 17 h, les gendarmes sont intervenus pour décadenasser les quatre militants enchaînés. Selon ces derniers, les militaires ont utilisé une disqueuse, après leur avoir passé une cagoule et un casque antibruit. Ces derniers ont ensuite été examinés par les sapeurs-pompiers, mais n'ont pas été interpellés.

A lire aussi

[Des militants d'Extinction Rebellion sont toujours accrochés](#)



L'intervention des gendarmes ce lundi. Photo Vincent Voegtlin

D'autres militants qui s'étaient rendus sur le site ont été maintenus à une centaine de mètres de distance de l'intervention.

Aucune communication n'a été faite à la presse sur place.